

V₂達成 津奈木海龍

年ぶりの「日本一」奪回に成功しました。

日本三大祭りとして知られる大阪の天神祭。このお祭りの奉納試合として毎年「日本国際龍舟選手権大会」が開かれています。

今年も七月二十四日に開催されたこの大会に「津奈木海龍」が参戦、見事優勝を手にし、七

ながらも八位に終わった悔しさをバネに、冬場から筋力トレーニングを始め、五月頃から実際に舟に乗り、昨年の反省点を生かし「ピッチ漕法」から「ストローク漕法」へと漕ぎ方を変え、猛特訓を行ない大会に備えてきました。



後半追い上げるレース展開で確実に勝ち進む海龍

大会前日の公式練習でも、昨年のタイムに及ばないという不安材料を抱えたままではレースを迎えた海龍でした。が、さすがに当日は気合いもあり、「息の合った海龍は誰にも止められない」という感じで第一予選をこの日のトップタイムを叩き出しました。

一昨年の覇者と当たりながらも、後半勝負のストローク漕法が生きて逆転勝ち、観衆や他のチームからはどよめ

ました。

決勝では不利なコースに置かれながらも、その逆境を跳ね飛ばすほどの勢いで見事な追い上げを見せて、〇・五秒の間に四チームがひしめく接戦をものにして優勝し、津奈木の名を轟かせ

てきました。

海龍ほど年齢層の幅広いチー

ムではなく、若手とベテランの年

代を超えた結果の強さが大きな

勝因ではなかつたでしょうか。

また、昨年に続き選手村では津奈木町の特産品を展示し、パンフレットと一緒に配布するなどして観光PRも行い、津奈木の味と、パワーを印象付けてきました。

27年間の環境保全活動

三角海上保安部長表彰



七月二十日第一回「海の日」の式典が、三角町市民センターで行われ赤崎校区婦人会（森山サツキ会長、

会員百八十四名）が、三角海上

保安部長表彰を受賞されました。

この受賞は、赤崎地区の海岸間毎年海の清掃活動を行い、地域住民の美化意識の向上に努められた功績によるものです。

昨年は「くまもと環境賞」を受賞され、二年連続の表彰となりま

す。

きれいな海は皆の願

いですが私たちもこの

行為を町の誇りとして

心から称えたいと思

います。



「おどるオルゴール」を話す竹永あかねさん

表現力豊かに 童話発表会



「おどるオルゴール」を話す竹永あかねさん

27年間の環境保全活動

三角海上保安部長表彰

七月二十日第一回「海の日」の式典が、三角町市民センターで行われ赤崎校区婦人会（森山サツキ会長、

会員百八十四名）が、三角海上

保安部長表彰を受賞されました。

この受賞は、赤崎地区の海岸間毎年海の清掃活動を行い、地域住民の美化意識の向上に努められた功績によるものです。

昨年は「くまもと環境賞」を受賞され、二年連続の表彰となりま

す。

きれいな海は皆の願

いですが私たちもこの

行為を町の誇りとして

心から称えたいと思

夏の夜空に響く太鼓と花火の音



八月三日、総合グラウンドで今年も夏祭りが行われました。オープニングから間もなく夕立に降られ心配されましたが、なんとか雨もあがり予定どおりすすめられました。

津南保育園と津奈木保育園の園児によるドリル演奏や竹太鼓の演奏で始まり、今年はメンバーニーに外国人教師二人も加わるなり

ど人數の増えた舞鶴太鼓とジュニアの演奏も祭の雰囲気を盛り上げてくれました。また今年はバンド演奏の他に各企業からの催し物もあり会場を楽しませていました。

最後は夜空を彩る花火、総踊りがあり、お楽しみ抽選会で幕を閉じました。

英語助手で来日中のジェシカとジェニファーの初舞台

台風12号のつめあと

八月十四日の未明台風十二号が熊本県を直撃し、強風による被害をもたらしました。

本町でも岩城地区にある稻荷神社入口の杉の大木

が風で倒れるなどの被害が出ました。

しかし、幸いにもけが人や、農作物への大きな被害は無かつたようだ、ほっと胸を撫で下ろしたのではないか。

衣装も新しくなった舞鶴太鼓 Jr の演奏

を閉じました。

八月十四日の未明台風十二号が熊本県を直撃し、強風による被害をもたらしました。

本町でも岩城地区にある稻荷神社入口の杉の大木

が風で倒れるなどの被害が出ました

